
 

 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees  

Sitzung Nr. 13, am 08.01.24 von 16:05 bis 17:11 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: alle, +1x Sekretariat, +1x Gast 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 12 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 
- Kummerkasten 
Der Kummerkasten hängt vor der Tür des VS Büros. Er ist nicht für Finanzantrage 
vorgesehen. Es wird eine Rundmail und ein Instagram Post erstellt. Der 
Brandschutzplan muss dementsprechend geändert werden. Der Sprecher für 
Hochschule und Studium kümmert sich. 

- Finanzen 
Das neue Haushaltsjahr hat gestartet, daher können wieder Anträge gestellt werden. 
Den Fachschaften werden nur noch Anträge genehmigt, wenn sie dem Sprecher für 
Finanzen die Finanzbeauftragten genannt haben. Das betrifft vier Fachschaften. 

- Drucker 
Der Vorstand hat sich um die Entsorgung des defekten Druckers im Büro 
gekümmert. Im Zuge dessen soll ein neuer angeschafft werden. Das Sekretariat 
schlägt vor, den Drucker aus dem Sekretariat erneut zu bestellen. Es wird die Frage 
gestellt, ob ein Farbdrucker benötigt wird, dies ist nicht so. Der Vorstand kümmert 
sich. 

TOP Anträge 
2 Mousepads Büro mit dem VS Logo 20€ 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. Das Sekretariat kümmert sich. 

TOP Sonstiges 
- Anfrage bei Sonderpädagogik wegen Ersti-Woche 
Die Zuständigkeiten in der Hochschule bezüglich der Ersti Woche sind nicht geklärt. 
Da Sonderpädagogik das erste Mal eine Ersti-Woche im SoSe hat, ist die Frage, ob 
sie an den normalen Veranstaltungen teilnehmen können. Die Termine für 
Veranstaltungen von Campusführungen und Stundenplanberatung werden 



 

 

weitergegeben mit der Bitte, dies in den Plänen zu berücksichtigen. Der Sprecher für 
Hochschule und Studium wird nach Engagement von den aktuellen Studierenden 
fragen. Zeitlich wäre es am besten, wenn Sonderpädagogik mit Sek I 
zusammengetan wird. 

- Die Sekretariatssprechstunde donnerstags fällt im Januar aus, montags und 
mittwochs finden die Sprechstunden wie geplant statt. 

- StuRa 
Die StuRa Bilanzsitzung findet übermorgen, am 10.01.24, 16 Uhr statt. Bitte alle an 
ihre PowerPoint Folien denken. 

- PH Ludwigsburg Info 
Der Sprecher für Hochschule und Studium hat mitbekommen, dass die PHs 
untereinander vernetzt sind. Die Sprecherin für politische Bildung wird nachfragen, 
ob wir dort hinzugefügt werden können. Andernfalls wird die Sprecherin für 
Kommunikation dies über Instagram anfragen. 

- GEMA 
Es ist ein Brief der GEMA angekommen. Die Vorstände werden sich damit weiter 
beschäftigen und Updates weitergeben. 

Die Sitzung ist um 17:11 Uhr beendet. 

  


